

APPELS À TÉMOINS

MÉMOIRE RECHERCHE: L'USAGE D'INTERNET DANS LE PAYSAGE DE LA DROGUE.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/01/2018 à 16h27

Bonjour à tous.

Je suis étudiante en anthropologie et dans le cadre de ma formation, j'effectue un mémoire sur l'usage d'internet dans le paysage de la drogue particulièrement sur la recherche d'information sur les substances et/ou dans le cadre d'une réduction de risque par les usagers eux-même.

Je suis à la recherche de témoignage de personnes toxicomanes ou non ou ne l'étant plus connaissant les forums de discussion dans le cadre de l'usage de substances psychoactive ou ayant un simple avis sur eux. J'aimerais savoir en quoi internet et les forums de discussion change le paysage de la drogue tant sur les substances, la réduction de risque mais l'utilisateur lui même ? Si vous avez ressenti un jugement dessus que vous les employez ou non ? Si vous percevez une modification quelque soit....

Je vous remercie d'avance de vos réponses et du temps que vous m'aurez consacré.